

DECLARACIÓN

En relación a la imputación al ex Senador Gustavo Penadés por 22 delitos de abuso sexual, explotación sexual a niños, niñas y adolescentes, violación, corrupción de menores y ante una posible estafa procesal, el Frente Amplio reunido en su Plenario Nacional declara:

1. **Nuestra solidaridad con las víctimas**, y el profundo pesar por la revictimización y por el daño generado, tanto por quien ejerció violencia como por quienes respaldaron al agresor y no a los denunciantes desde sus roles institucionales fundamentales en la protección de los DDHH.
2. Consideramos imperioso **avanzar en la implementación del sistema de protección a las víctimas de explotación sexual de niñas, niños y adolescentes**.
3. **Reconocemos y nos sentimos plenamente representados con las garantías que el Poder Judicial ha proporcionado a las víctimas**, a pesar de las múltiples presiones que tuvo que enfrentar durante el proceso.

Manifestamos nuestro rechazo por las diversas expresiones de respaldo que recibió el imputado de las máximas autoridades del Poder Ejecutivo y por la complicidad de funcionarios de alto rango que utilizaron mecanismos del Estado para amedrentar y falsear información. Vemos con alarma procedimientos que evidencian un entramado de corrupción en algunos sectores del sistema policial que puso en peligro a las víctimas. Los hechos denunciados dan cuenta de la utilización de procedimientos y recursos institucionales de forma discrecional a favor de los imputados y evidencian un serio retroceso en los procesos de profesionalización y de transparencia de todo el sistema policial.

4. **Es imprescindible transformar la cultura, y construir las máximas garantías para proteger y consolidar infancias y adolescencias libres de violencia**.

Por lo expresado, respaldamos la expulsión de Gustavo Penadés como Representante Nacional y acompañamos el pedido de renuncia realizado por nuestras bancadas parlamentarias, del ministro Luis Alberto Heber por las actuaciones desarrolladas de manera irregular dentro del ministerio que dirige durante este proceso.

Reiteramos el más profundo repudio ante los hechos denunciados. Nuestra historia y nuestro pueblo no merecen ni tienen que tolerar este tipo de situaciones que ponen a nuestra sociedad en la más absoluta oscuridad.